

Am Freitag, den 8. Mai 2015 führte der Präsident vom RC Ufenau, Benno Oertig und seine Clubmitglieder das Distrikt 2000 Golf Charity Turnier durch.

Bei herrlichem Wetter genossen 116 TeilnehmerInnen auf dem 18-Loch-PGA Championship Course in Bad Ragaz einen unvergesslichen Golftag. Mit strahlenden Gesichtern fanden sich alle zum anschliessenden Apéro und Abendessen ein. Seitens Distrikt 2000 begrüsst iPDG Claudia Hendry und bedankte sich für den unglaublichen Einsatz – sportlich und auch finanziell – an diesem Charity Anlass zu Gunsten PolioPlus.

Dank den Grosssponsoren Swisscom und Fundamenta Group, dem Erlös aus den Losverkäufen der grosszügigen Tombola, anonymen Spenden und der Versteigerung eines Spezialpreises kam ein Betrag von rund 40'000.—zusammen. Mit der Unterstützung durch die Bill und Melinda Gates Foundation wird ein stolzer Betrag von rund CHF 120'000.—für PolioPlus eingesetzt werden können.

PDG Urs Herzog, Polio Verantwortlicher im D2000 und direkt Betroffener, führte uns in Kürze die aktuelle Situation vor Augen – we are this close – und zeigte eindrücklich auf, wie wichtig unser unermüdliches Engagement ist, um die Welt baldmöglichst Polio frei erklären zu können.

Herzlichen Dank an alle für ihr grossartiges Engagement!



Präsident RC Ufenau Benno Oertig (2.v.l.) im Flight mit den Sponsoren.



Am Morgen empfangen Mitglieder vom RC Ufenau die Teilnehmenden (v.l. Conradin Egli, Monika und Thomas Bruhin).



PDG Urs Herzog, D1980 und Polio-Verantwortlicher im D2000 informierte die Anwesenden über die Wichtigkeit unseres Engagements für PolioPlus.